

Camarades,

Je désire par la présente déposer ma candidature au comité Journal. Après avoir successivement occupé les postes de responsables aux affaires internes et externes à l'AGÉCFXG, j'ai désormais envie de m'impliquer sur l'équipe nationale.

J'ai eu l'occasion cette année de collaborer avec le comité actuel en participant à la révision et à l'écriture de quelques articles. J'ai actuellement beaucoup de temps et d'énergie à consacrer à la conception de l'Ultimatum, et si je suis élue, j'espère faire en sorte qu'il soit effectivement le plus rassembleur possible.

Solidairement,

Camille Godbout

Étudiante au Cégep (FX) Garneau